

Anuncia presidente de Rusia las medidas ante el Covid



Moscú, 25 mar (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, informó su decisión de aplazar la fecha del referéndum a las enmiendas a la Constitución rusa, como una de las medidas para detener la propagación del coronavirus por el territorio del país. La consulta estaba prevista para el próximo 22 de abril.

"Nuestra prioridad absoluta son las vidas, la salud y la seguridad de las personas", ha aseverado el jefe de Estado ruso, quien pidió a los ciudadanos prestar la máxima atención a las recomendaciones de los médicos y las autoridades.

"Mucho depende de ello ahora", ha subrayado Putin, indicando que se refiere especialmente a los grupos más vulnerables: las personas de la tercera edad y las que sufren enfermedades crónicas. "Ellos y todos los ciudadanos tienen la tarea de reducir los riesgos tanto como sea posible", ha agregado.

En este sentido, el mandatario ruso anunció que la próxima semana, del 28 de marzo al 5 de abril, no será laboral en todo el país, aunque se garantizará el cobro del salario.

No obstante, todas las estructuras de soporte vital, incluidos el transporte, el Gobierno, las instituciones médicas, continuarán funcionando a pesar de esta medida.

"Estas vacaciones se proporcionan para reducir la velocidad de propagación de la enfermedad", ha explicado el presidente. "Hago un llamamiento a todos los ciudadanos del país [...] por favor, no piensen: 'Esto no me afectará'. Puede afectarnos a todos", ha reiterado.

Putin ha destacado que hay que entender que debido a su ubicación geográfica Rusia no puede aislarse totalmente de la amenaza del covid-19.

"Cerca de nuestras fronteras se encuentran Estados que ya están seriamente afectados por la epidemia, y es objetivamente imposible bloquear completamente su penetración en nuestro país", aseveró.

El presidente ruso ha advertido de que el drástico desarrollo de la situación con el covid-19 que está sucediendo actualmente en Europa y en otros países "puede convertirse en nuestro futuro más próximo".

Durante las últimas 24 horas, en Rusia se han registrado 163 nuevos casos de infección con coronavirus. De esta manera, la cifra total de contagios se ha elevado a 658.

En 55 regiones del país se han detectado casos positivos. Al mismo tiempo, el número de pacientes que se han recuperado ha ascendido a 29, mientras que 112 000 personas aún están en aislamiento, bajo observación médica.

Además, el presidente anunció una lista de medidas económicas para aliviar el impacto en la economía nacional y la vida de los ciudadanos: aumentar el pago a los ciudadanos en situación de desempleo de 8000 a 12 000 rublos (de unos 100 dólares a 150); apoyar a las familias con niños con pagos de 5000 rublos (unos 65 dólares) durante los próximos 3 meses por cada niño menor de 3 años; todas las prestaciones y apoyos sociales durante los próximos 6 meses se renovarían automáticamente sin necesidad de acudir a las dependencias de las autoridades; y se anuncian moratorias para los préstamos de consumo e hipotecarios y sin penalizaciones para los ciudadanos, cuyos ingresos se reduzcan en más del 30%

El presidente ruso ha propuesto gravar con un impuesto del 15% los ingresos en forma de dividendos que algunos ciudadanos envían a sus cuentas extranjeras. "Naturalmente, esto requerirá el ajuste de nuestros acuerdos para evitar la doble imposición con algunos países", señaló Putin y pidió al Gobierno organizarlo.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217824-anuncia-presidente-de-rusia-las-medidas-ante-el-covid>



Radio Habana Cuba